
qqqqq Interrogazione n. 539
presentata in data 8 novembre 2011
a iniziativa dei Consiglieri Giancarli, Badiali, Busilacchi
“Voli aerei dall'aeroporto di Falconara Marittima”
a risposta orale urgente

I sottoscritti Consiglieri Enzo Giancarli, Fabio Badiali, Gianluca Busilacchi
Considerata l’importanza del collegamento aereo con Roma

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) quanti voli si effettuano a oggi da e per Roma dall'aeroporto di Falconara Marittima, sia

nei giorni feriali che in quelli festivi;
2) se nei prossimi mesi tale servizio sarà mantenuto o potenziato;
3) quali aeromobili sono adibiti ai voli suddetti;
4) se in futuro questi ultimi saranno rinnovati e/o potenziati.


